

Saisonvorschau Teil 4

SC Erdmannhausen 1 Mission: Verbandsliga

Am kommenden Sonntag startet mit Erdmannhausen 1 die letzte Mannschaft des SCE in die Saison. Nach dem souveränen Aufstieg aus der Bezirksliga, soll nun die Landesliga „gerockt“ werden. Das Ziel ist der Durchmarsch in die Verbandsliga. Dieser Aufstieg wäre ein Meilenstein in der Historie des SCE, da man bisher nie über die Landesliga hinaus kam. Die Chancen stehen bestens. Erdmannhausen ist der Topfavorit. Nominell ist die erste Mannschaft des SCE die drittbeste Mannschaft des Bezirk Unterland, lediglich der Oberligist Biberach und der Verbandsligist Tamm sind noch etwas stärker. Am Spitzenbrett wird wieder Fide-Meister Josef Gheng spielen. Der ehemalige Zweitligaspieler und aktuelle württembergische Schnellschachmeister ist ein absoluter Punktgarant an Brett 1. Mit Gerhard Junesch taucht der erste Neuzugang an Brett 2 auf. Gerhard kam vom Landesligisten Herrenberg und ist ein absoluter Topspieler. Seine Spielstärke ist ähnlich hoch wie die von Josef Gheng. An Brett 3 wird der neue Mannschaftsführer Michael Hüttig versuchen die nötigen Punkte zu holen. Michael war lange Zeit in der Oberliga aktiv und besticht durch seine spektakuläre Art zu spielen. Ähnlich spektakulär legt Goran Ostojic sein Spiel an. Er wird am 4. Brett spielen, vor Andreas Raff, der in der letzten Saison der Topscorer der Bezirksliga war. An Brett 6 spielt der zweite Neuzugang. Roland Mödinger kommt von Zuffenhausen zum SCE. Alexander Flachsbar wird an Brett 7 spielen. Der dritte Neuzugang ist Martin Meyer, der vom SV Wolfbusch kommt und an Brett 8 spielen wird. Am 10. Oktober startet der SCE zu Hause gegen Öhringen.

Termine

Am kommenden Sonntag startet die erste Mannschaft mit dem Heimspiel gegen Öhringen 1 in die neue Saison. Beginn ist um 09:00 Uhr im Vereinsraum im Rathaus Erdmannhausen.

Ebenfalls am Sonntag muss die zweite Mannschaft bei Sachsenheim 2 antreten. Hier will man gegen den Abstiegs Kandidaten den zweiten Saisonsieg landen.

Den Großkampftag rundet die 4. Mannschaft ab. Sie muss in der C-Klasse bei Münchingen 2 antreten.